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CAPITULO IV 

 

El Padre salva a Venezuela de caer como Cuba 

Consejo Municipal Caracas 

  

Hoy día 11 de agosto del año 16 de este nuevo milenio, estamos en la Ciudad de 

Caracas, Venezuela, en oficinas centrales del Consejo Municipal, la que administra 

la Ciudad de Caracas, Capital de Venezuela, Capital Bolivariana, Yo Soy y Yo estoy 

aquí, Yo Soy el que Soy, El Ser Universal que Soy, El Padre de la Creación de la Vida 

y del Amor, el Ingeniero y Arquitecto Cósmico Universal, el Soldado de Soldados, el 

Guerrero de Guerreros, porque hoy vengo a guerrear, a ser el General que manda a 

mis ejércitos divinos, a liderar en su totalidad al pueblo venezolano en su totalidad, al 

pueblo venezolano. Los trabajos de ingeniería cósmica son los días 10 y 11 por la 

dualidad. 

 

Vamos a quitar los poderes mal hechos y hechos a modo del beneficio de una sola 

persona y de sus secuaces. Todos son hijos míos, a todos los amo, pero ya les di 

demasiado de mi paciencia Universal, ya se agotó y los voy a hacer a un lado, ¿ya 

viste que desencarnó mi hijo Chávez?  

 

Ya no le corresponde a mi divino pueblo venezolano tener esto que tiene, este karma 

de nación, esta pobreza, es igual que Cuba ahorita, se vibra esa energía de Cuba ya 

está elevándose, Venezuela iba ya a estancarse como Cuba, por decenas de años 

se iba a quedar este sistema desorganizado, en pobreza, ve al pueblo triste, ve a la 

clase media triste, ve a los comercios semi vacíos. Me duele mi Divino pueblo 

venezolano, me duele infinitamente desde el Padre Universal que Soy, porque no se 

merecían esto que están viviendo, este karma. El pueblo venezolano es un pueblo 

bueno, no se merecían este karma en que cayeron, pero los agarraron las malas 

artes satánicas, hicieron trabajo de conjuración para que cayera el pueblo 

venezolano. 

 

También a mi pueblo mexicano le hicieron mucho trabajo satánico, de Mí no–luz, pero 

fue liberado por mi hija María Estela y Eloísa, pero aquí no tienen una Eloísa ni una 

María Estela, por eso es que tuve que venir hasta acá con ustedes dos, en mi 

dualidad masculina femenina, mis siervos divinos que son ustedes. Si no es con 

ustedes que cuento ¿con quién puedo contar en Venezuela? Hay muchos siervos 

míos venezolanos, pero no de la estatura y del servicio tan especializado que son 

ustedes. Por eso te supliqué en mi Cristo Corcovado. Estoy emocionado, porque voy 
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a salvar a mi pueblo divino. No se merecen lo que tienen porque es un pueblo bueno, 

es un pueblo noble, no es un pueblo guerrero, es un pueblo noble. 

Vamos a cambiar al final mi bóveda celeste está toda agujerada, mi bóveda celeste 

es un capelo de protección como de cristal energético, pero está toda agujerada, 

Pequeño, tanta descarga que han hecho, también tanta hechicería que han hecho, 

se rompe y las puertas dimensionales están abiertas, por eso es que este pueblo 

sufrido y sufre, es demasiado, demasiado lo que ha sufrido mi pueblo divino. En este 

instante por Gracia Mía y Voluntad Divina Universal como el Soldado de Soldados, 

como el Rey de Reyes, como el Creador de Creadores. 

 

Yo invoco a mis ejércitos Universales, a mis Elohimes sagrados y divinos, de 

principios de los tiempos, al jefe, al general de generales, de los soldados 

espirituales, a los leones, a los tigres, y a las fieras que también actúan como 

guerreros. No es casualidad que estemos entre leones, porque en cada una de esas 

esfinges hay un guardián. Entonces mis leones divinos les doy permiso que se salgan 

de ahí y comiencen a guerrear y están muy contentos, son como animalitos 

juguetones, porque los quité de su figura pétrea, ahorita los vamos a poner a guerrear 

contra de los de la no–luz. 

 

En este momento estoy parado sobre mi piedra de cuarzo blanco, enfrente de mi atril, 

mi espada espiritual de destrucción, y Yo me pongo mi vestidura de soldado, mi 

armadura eterna, mi casco, mis botas de acero puro y a todos mis ejércitos vienen 

vestidos como soldados, como guerreros con armaduras metálicas de protección 

para sus cuerpos energéticos, vengan y alinéense a Mí en 7 líneas, haciendo un 

hemiciclo de 7 líneas y Yo les voy a dar las órdenes, las cuales van a trabajar. Vengan 

con sus cachorros leones, llévenlos para vencer al enemigo. 

 

Aquí voy a poner una bóveda muy fuerte de un cristal muy duro que nadie la rompa 

ni la destruya, ya verás que cosas buenas le sucederán a este mi divino pueblo 

venezolano, por mi gracia y divina voluntad. Yo doy la orden. Y aquí se quedarán 

miles de mis ejércitos espirituales, protegiendo a mi pueblo venezolano y destruyendo 

cualquier energía no santa pura y cosa que quiera entrar ajena a Mí, va a quedarse 

protegidos con miles de ejércitos y vamos a nulificar a mi hijo Maduro, ya hizo mucho 

daño, demasiado, esa boca que tiene, esa palabra mal usada en soberbia, vanidad, 

es un hombre que perdió la razón, está enloqueciendo al pueblo evitar que inicie una 

guerra civil, la cual sería desastrosa, por muchos años. Yo Soy y me retiro por unos 

minutos. 
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En este instante por la gracia Mía, hoy día 11 de agosto año 2016, 11:50 horas, 

Caracas, doy por cerrado el trabajo de la guerra espiritual que se dio en este centro 

de la ciudad de Caracas, en el Poder Municipal, en las oficinas del Gobierno Municipal 

y las oficinas aledañas de Justicia y Libertad. Vengo a liberar, a dar libertad a los 

venezolanos que vuelvan a ser los seres y el pueblo y la nación que yo fundé junto 

con mi Bolívar sagrado, mi varón divino y va a venir un nuevo gobernante que es un 

luchador social que lo tienen encarcelado y apresado para que no ejerza su poder, 

va a venir por un tiempo, pero ya encarnó hace tiempo mi hijo Bolívar, el que sigue 

después del que le voy a dar la estafeta, después se la va a dar al nuevo Bolívar que 

va a ser el verdadero libertador y llevar a la gloria y a la grandeza de mi Venezuela 

Divina, pero eso pasará en unos años. 

 

Pero como dices tú que Soy lento, en este trabajo y en este cambio, no voy a ser 

lento porque el pueblo venezolano no puede esperar más, están hundidos, por eso 

les dije que voy a dejar mis ejércitos para que por un tiempo largo estén limpia, limpia, 

limpia y guerree y guerree; cuando quiera entrar algo negativo ellos actuarán y 

espiritualmente Yo vendré con ellos, pero lo importante es que estuvieran ustedes 

aquí conmigo y Yo con ustedes haciendo este trabajo de primicia de la grandeza que 

viene a mi pueblo venezolano, y al final de su estadía en Caracas pondré la bóveda, 

en toda esta zona cerré puertas dimensionales por donde entran huestes de la no–

luz, están bien enojados, están muy enojados, están bien enojados, Pequeño, pero 

también los amo, y ya les leí la cartilla a ellos, ya les leí la sentencia, Mefistófeles es 

el que se ha enseñoreado de esta nación, a través de estos trúhanes y malvados 

gobernantes que se hacen pasar como seres de la luz, y libertadores del pueblo 

venezolano. 

 

Estoy muy enojado con Maduro, estoy muy enojado con Maduro, muy, muy enojado, 

Te doy una buena primicia, tanto que tú y Eloísa piden lo de Eva en pocos días. Yo la 

someteré a la prueba para que se arrepienta y entonces ya liberada de todo eso 

cósmico, la recogeré, pero limpia, los he escuchado. Ya no voy a tener miramientos 

con ella, ya es demasiada mi paciencia Universal, ya ha sido demasiada. Va a ser 

muy fuerte, Pequeño, así como fue con mi hija que tú fuiste testigo ¿y no fue rapidito 

lo tuyo? No tuve que esperar años, ya no es la fiereza esa que era, porque el ser 

oscuro que la poseía, que decía que era su maestro, ya se lo quité, se lo arranque, 

que era su propio Anticristo, su propia maldad en ella, así le voy a quitar tanta 

hipocresía, tanta falsedad, tanta mentira, le voy a quitar tanta maldad a Venezuela, 

tanta mentira, tanta palabrería, menos palabras y más acciones, pobrecito de mi 

pueblo, percíbelos, Pequeño, no se necesita ser vidente. 
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Pequeño- Padre, te pedimos muchos trabajos para los venezolanos. 

 

Sí, Pequeño, que suba el precio del petróleo, por eso vamos a ir a Nueva York, 

Pequeño, y Washington, primero está mi trabajo. En Nueva York está la sede mundial 

del planeta tierra, en la economía del planeta tierra, y algún día que acaben con mi 

Continente Americano, que eso va a ser el año que entra, yo te voy a mandar dinerito, 

Pequeño, te voy a mandar porque mi Continente Americano esperó más de 15 años, 

por mi hija María Estela, esperé, entonces ya urge, te voy a mandar dinero, te voy a 

mandar dinero, te vas a asustar, Pequeño, de tanto dinero que te voy a mandar, pero 

adminístralo bien ¡eh! no lo malgastes ni lo tires tanto, porque el dinero también se 

cuida, se respeta. 

 

Estoy muy emocionado, a veces como a ustedes humanos, me entraba la duda de 

poder venir aquí y Aquí Estoy. Con mi energía, no hay tiempo ni espacio para Mí, Yo 

Soy la Omnipresencia Universal, Soy la Omnipresencia Planetaria, pero venir a hacer 

un trabajo con dos carnes, a veces dudaba y mira ya Estoy. 

 

Por la Gracia Mía, nuevamente repitiendo la fecha importante de mi Caracas, 

Venezuela, 11 agosto del año 2016, a mi hora Santa del 12 del día. Yo Soy el que 

Soy, Yo Soy Quien Soy, Yo Soy el Rey Supremo del Universo y de la tierra, y de la 

tierra venezolana, y de la tierra americana, aquí Estoy pueblo mío, Yo con ustedes y 

ustedes conmigo, el Único Rey que va a gobernar esta nación voy a ser Yo, a través 

de mis hijos de la Luz, a través de mi grandeza humana, han añorado a mi Bolívar 

Divino, pronto en unos cuantos años, volverá mi Bolívar con ustedes, es un 

jovenzuelo, pero va a estar un poco más maduro, va a ser un gobernante joven, que 

les va a volver a recordar la grandeza de este mi pueblo divino. 

 

Ese es mi regalo a mi pueblo venezolano, que vuelva su Libertador, que vuelva su 

Salvador, que vuelva su Redentor. Y Yo aquí estoy dando mi Redención, mi Libertad, 

mi Amor y mi Paz, para que el pueblo viva y vibre la felicidad que es Paz, Libertad y 

Amor. Paz a mi pueblo, Paz en los corazones de mis venezolanos, Paz a la nación 

venezolana, Libertad de la maldad, Libertad en sus egos, Libertad a todo lo que son 

lo negativo, pero en mi pueblo vibra la bondad, porque no es un pueblo truhan ni 

malvado, es un pueblo bueno, la gente es buena, han aguantado demasiado, han 

sufrido demasiado. No puede haber bondad y grandeza si no está mi Trinidad, tres 

en uno que Soy Yo. El Ser Universal que Soy, me retiro. Yo Soy. 
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El Padre habla del nuevo Simón Bolívar 

Casa Simón Bolívar 

 

Nuevamente con ustedes, Pequeños, en este lugar de Caracas, de la tierra 

bolivariana y de la casa del libertador Simón Bolívar, la casa donde nació y se crío, y 

trabajó en el corazón de Caracas, el palpó desde su corta niñez lo que el pueblo 

venezolano sufría en negros y criollos, la pobreza y la esclavitud y fue gestando en 

su mente lo que más adelante se convirtió, en un idealista, un luchador social, y un 

libertador. Nuevamente va a venir mi varón divino, encarnado está que ustedes lo 

llegaran a conocer y mi hijo el divino Simón Bolívar también lo va a conocer, porque 

los grandes maestros reencarnados se reencuentran entre ellos. Más adelante, no 

es dentro de un año, ni dentro de tres, como dentro de 15 años se reencontrarán, mi 

Divino maestro y mi Divino Simón Bolívar, cuando él ya esté gobernando la nación 

venezolana. 

 

Estamos aquí en el corazón, en la génesis de la libertad del pueblo venezolano y aquí 

vamos a poner un gran casco, un gran yelmo dimensional en toda esta casa, símbolo 

de los ejércitos espirituales que guerrearan continuamente, porque aquí se gestó la 

libertad y aquí tiene que seguirse gestando la libertad en este nuevo milenio y en esta 

nueva Venezuela que estoy fundando, porque lo que vine a hacer, Pequeño, es 

liberarlos, tal es mi redención pera fundar una nueva nación, entonces aquí se 

fundará la nueva nación venezolana y bolivariana, y mi hijo Simón, cuando volvió a 

encarnar me pidió volver al Cono Sur y volver a esta tierra, y a este lugar.  

 

Hay entonces una recurrencia histórica Pequeño, un nuevo renacer, una nueva 

historia, se va a escribir un nuevo libro de la historia venezolana y bolivariana, y tanto 

que se le llenaba a mi hijo Hugo Chávez la boca de la ciudad bolivariana cuando él 

era un títere y una caricatura de lo que era, una verdadera fundación bolivariana y lo 

mismo este gobernante que pertenecen a mis hijos de la no–luz, que él sirve y está 

al servicio de la no–luz, y él ni cuenta se da, él se siente que está bien porque es un 

hombre con conciencia apagada, no tiene conciencia despierta, pero este trabajo que 

le voy a hacer, es un trabajo de renovación de mis poderes legislativo, ejecutivo y 

judicial, cuando vayamos a la casa donde despacha mi hijo Maduro, ahí vamos a 

renovar y quitar todo el poder de ese varón, y ya no debe estar aquí gobernando esta 

nación, El Ser que Soy, en el Espíritu que Soy me voy a quedar en silencio 10 

minutos, Pequeño, para cerrar el trabajo e irnos a otro sitio. Yo Soy, Pequeño, Yo Soy 

y de nuevo con ustedes. 
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Casa del Presidente Maduro 

 

11 de agosto del año 16 de este milenio, trabajando en esta ciudad de Caracas, 

Venezuela, frente a la casa del Gobierno Venezolano, donde despacha el presidente 

en turno y hoy en día está el presidente Nicolás Maduro, que arbitrariamente asumió 

el poder, robó las elecciones y es un intruso en el poder, no le corresponde y no está 

bendecido por mí que Soy el Padre, ni esta ungido por mí, está sentado en la silla 

presidencial sin tener el derecho, ni le corresponde el derecho de ser gobernante de 

la nación venezolana. 

 

Desde el Ser Universal que Soy, desde el Padre Universal que Soy, voy a dar paso a 

mi hijo regente del pueblo de Venezuela, gobernador de la nación venezolana, porque 

se va a despedir, porque estamos en el juicio de las naciones y de los seres 

protectores y guardianes o patricios de cada nación, que Yo les asigné, entonces su 

ciclo de trabajo en el pueblo de Venezuela ya se cerró, porque voy a dar paso, y voy 

a poner y a instituir otro nuevo gobernante, porque lo que vengo Yo haciendo a las 

naciones, es instituir el gobierno de las naciones espiritual, entonces Yo tengo que 

poner gobernantes que vibren conmigo y en Mí, gobernantes idóneos para Mí, porque 

a nivel nacional voy a poner y continental y en el territorio del América del Sur del 

Cono Sur, voy a poner mi gobierno espiritual, entonces tengo que poner gobernantes 

míos espirituales humanos y espirituales, es entonces que voy a cambiar a mi regente 

de Venezuela y voy a ponerle a otro.  

 

Entonces se va a despedir espiritualmente de ustedes y del pueblo de Venezuela, me 

retiro por unos instantes y voy a dar paso a mi hijo regente de Venezuela y va a hablar 

el nuevo. Vamos a correr a este varón Nicolás Maduro, vamos a correrlo entonces es 

una guerra espiritual y las guerras espirituales son muy fuertes y a todo su gabinete 

político que están, no administrando, desorganizando al pueblo de Venezuela, ahorita 

vamos a correr a Mefistófeles, es una guerra espiritual muy fuerte. Este trabajo de 

Venezuela es más fuerte que el de Brasil, para que te des una idea, Pequeño; para 

mi mundo espiritual están sufriendo trabajando en esto. 

 

Yo Soy, Yo Soy el Soldado Universal del Señor. Yo Soy Venezuela, el Regente y 

Gobernador y Patrono de esta nación de Venezuela desde que el Padre la fundó, 

miles de años atrás, y definió la territoriedad de este pueblo que era pura selva y que 

vivían etnias salvajes o semisalvajes en estado evolutivo de humanoides, ni siquiera 

de hombre poco a poco se fueron integrando a las sociedades, que vinieron de 

España, de Europa fundado y mezclándose. Yo Soy el que mi Padre me señaló esta 
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territoriedad para que fuera guardián y regente de la nación venezolana, pero mi ciclo 

evolutivo, mi ciclo de trabajo terminó, Yo Soy un varón y mi Padre me da el regalo de 

relevarme con otro maestro, amado maestro de mayor evolución que yo, porque ya 

no debo de estar en Venezuela, ya no debo de estar. 

 

Ya tengo que descansar y mi Padre me va a llevar a sitios de preparación espiritual 

y de descanso espiritual como lo dicen ustedes, el Padre me destituye, como lo dicen 

ustedes, el Padre me da vacaciones, como lo dicen ustedes, el Padre me da mi 

descanso, como lo dicen ustedes, el Padre me va a dar mi nueva preparación, y una 

vez que esté preparado y listo, me asignará una nueva misión, pero yo he cometido 

errores y no defendí lo suficiente a Venezuela, y ahí que entraron intrusos a 

apoderarse del poder, llevando a la desgracia a esta nación, pero tuvo que llegar mi 

Padre, tuvo que estar Él aquí, para venir a poner orden al desorden, a la anarquía, a 

la maldad y aquí está, volviéndonos a recordar, para que estamos como siervos de 

Él, cual es nuestra verdadera misión, que hemos perdido la brújula y nos extraviamos 

en el camino de la brújula, y perdimos el sendero y el pueblo lo abandonamos y está 

como está. 

 

He ahí, Pequeño, por su infinito amor de mi Padre a esta nación venezolana, que yo 

también la amo, pero me equivoqué en el camino, perdí el sendero y permití que 

estos trúhanes, soberbios y vanidosos se apoderaran de la nación venezolana y ve 

como está el pueblo en la pobreza, en la carencia, en la tristeza, en el abandono, en 

la orfandad, ve como está el pueblo, ve cómo camina la gente, no es un pueblo 

pícaro, simpático, risueño, bailando, ve la tristeza de mi pueblo divino venezolano, 

porque yo también cometí errores, como espíritu que Soy, pero tuvo que venir mi 

Padre, a ubicarnos a todos nosotros, y hacer un nuevo cambio y yo voy a entregar 

mi estafeta, a otro gran maestro de mayor estatura que Yo, espiritual y de mayor 

preparación espiritual. 

 

Así que pueblo venezolano Yo Soy el que Soy, el Ser que Soy el espíritu guardián de 

esta nación y me vengo a despedir de ustedes, y me vengo a despedir del pueblo de 

Venezuela, Yo Soy Venezuela, Yo vengo a trabajar, me retiro, Pequeños, y gracias 

por su presencia, gracias por hacer este viaje hasta aquí, a Venezuela, el Padre está 

emocionado de gran manera con ustedes y está gozoso con ustedes. Te ha salvado 

varón mi Padre a ti, te ha salvado dos veces de morir y desencarnar por esas mujeres 

malvadas que has tenido en tu vida, pero esa última, cuánto mi Padre te ama, para 

haberte liberado de ella, tú no te dabas cuenta en su estatura, la profundidad de 

maldad de esa varona, no debes de descansar de darles las gracias al Padre, de lo 



104 
 

que el Padre ha hecho por ti. Que tú en tu cabecita aún no te das cuenta del gran 

amor y salvación que el Señor dio para ti, nada más te vengo a recordar eso, 

Pequeño. El Ser que Soy espiritual, Yo Soy Venezuela, me retiro y doy las gracias a 

todo el mundo espiritual y a mi Padre por la misión que me liberó, y viene mi descanso 

y mi superación Yo Soy. 

 

Hoy con ustedes, me presento con ustedes: Alexandro Venezuela. Soy el nuevo 

varón, y el nuevo nombre que me da mi Padre, porque voy a ser el regente 

gobernador espiritual del pueblo venezolano, me voy a presentar brevemente, porque 

en este momento mi Padre va a guerrear para sacar a Maduro y su gabinete, a esos 

intrusos, a Nicolás Maduro y su gabinete, ya sabrán de mí en pocos meses, van a 

saber en un año o dos años, los cambios tan espectaculares que se van a venir en 

esta nación y en pocos meses va a haber un nuevo gobernador, así como Yo Soy el 

nuevo gobernador espiritual del pueblo de Venezuela, porque mi Padre está 

fundando su nuevo gobierno espiritual. 

 

En el nuevo gobierno espiritual en el Continente Americano, ya lo fundó en Brasil, 

ahora lo va a fundar en Venezuela y después en Colombia, y después en otras 

naciones, terminando este trabajo, Pequeños y amados hermanos y maestros de 

Venezuela, descansen un tiempo y se me van a Washington y New York, ese es otro 

trabajo sumamente urgente, urge más que Colombia, Colombia ya está organizado, 

ya pusieron los pies sobre la tierra los colombianos. 

 

Pero urgen más Estados Unidos porque se viene el cambio y es mucho peligro que 

ese varón asuma el poder, sería más peligroso que Chávez y Maduro, así que por 

favor hagan ese trabajo en Washington y New York, urge porque New York se los 

reitero, ahí se dan las finanzas mundiales a nivel planetario, y ahí es donde se decide 

si el petróleo sube o baja, si el dólar sube o baja, si las deudas de las naciones, las 

deudas de los pueblos, el empobrecimiento de los pueblos, y el enriquecimiento de 

Estados Unidos, ahí se deciden todas las fianzas mundiales, vamos a poner orden 

también porque vamos a quitar al ladrón Universal que es Mefistófeles también ahí. 

 

Me retiro y mi nombre es Alexandro Venezuela, no se les olvide mi nombre, porque 

volverán a saber de mí en poco tiempo, y le doy las gracias a mi Padre porque haya 

venido con nosotros, gracias Señor, gracias Padre por haber venido, gracias a 

ustedes varón y varona de mi Padre por su obediencia al Señor, se están ganando 

un reinado en el cielo y un reinado en la tierra, Yo Soy Alexandro Venezuela. Algún 

día les explicaré que encarnación fui anterior.  Yo Soy. 
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El Padre da regaño y castiga a la Madre Universidad 

Caracas, Venezuela 

 

Hoy día 11 de agosto 2016, aquí en la Universidad Estatal del País de Venezuela, el 

alma mater de la nación en ruinas y desgracia, la universidad de la desorganización, 

la universidad de la vagancia, la universidad de la decadencia, la universidad de la 

vejez, la universidad que cayó en un abismo, no a la Universidad del conocimiento, 

no la universidad de la ciencia y tecnología, no en la universidad de la investigación, 

no en la universidad de la prosperidad, no la universidad del orden y disciplina, tanto 

maestros, catedráticos, como alumnos, están en la pereza e indolencia porque el 

pueblo venezolano cayó en eso. 

 

Te llamo mujer de la ciencia y la tecnología, a ti Madre Universidad te llamo ven aquí, 

quítate las vendas, abre conciencia y destápate los oídos, para que te des cuenta lo 

que has hecho y has abandonado a tu universidad, a esta Universidad de Venezuela, 

Yo el Ser Universal que Soy, como el Gran Padre Universal, el Gran Sabio Universal, 

les digo a todos y a todas, a todos los espíritus que no han trabajado, a todos aquellos 

que les puse aquí para que elevaran a una nación a la superación y al conocimiento, 

¿qué han hecho de esta nación? ¿Qué han hecho de esta universidad?  

 

A dónde la han llevado, a la ruina y desgracia, en que han defendido el conocimiento, 

la ciencia, y la tecnología, las especialidades y las super especialidades, los grados 

intermedios de maestría y doctorado, ¿dónde está la investigación? A ti te llamo alma 

mater. Te pregunto varona Universal que Yo te puse aquí a trabajar, ¿qué has hecho? 

Estas igual en la pereza, la indolencia, abandono y desacato. 

 

Pues yo te digo ahora, desde el Ser Universal que Soy, ¡que te retires de aquí, que 

nada tienes que hacer aquí! y por eso traigo a mi espalda, mi diestra la que te tome 

la estafeta y se encargue de esta Universidad para elevarla a la grandeza y darles 

ideas a los administradores, rectores, directores, maestros, que esto tiene que 

levantarse en orden y disciplina y ¡representar esta universidad siendo el alma mater 

de la nación venezolana!  

 

Nueva Alma Mater te pongo aquí, y finalmente serás reconocida y certificada como 

una Universidad de primera, les infundirás valores universales a los estudiantes, 

valores éticos, valores de responsabilidad, de honestidad, de justicia, facultad de 

derecho, facultad de medicina, facultad de odontología, de filosofía, ingenierías, a 

¡todos les digo salgan de su ostracismo y levántense! ¡yérganse, elévense y vean de 
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frente a la vida! vean de frente el conocimiento, vean de frente la ciencia y tecnología 

en perfección, a ti varona te relevo y retírate de aquí más nada tienes que hacer en 

esta universidad que yo te la entregue, y pongo a la nueva maestra, a esta hija mía, 

para que sea directora e infunda el espíritu Universal del alma madre, a ti te pongo 

Pequeña y ya te leí tu pergamino sagrado, ya te leí tu plan divino de vida Universal 

como sierva mía y recuerda que antes de ser el alma mater eres mi sierva y estás al 

servicio de tu hermana humanidad, de tu hija humanidad, de mis jóvenes divinos y 

mis mujeres divinas, jóvenes que están en el estudio y en la superación. 

 

Que tiene que ver tanta vagancia sentados sin nada productivo, que tienen que hacer 

mis jóvenes divinos tirando a la basura su tiempo y su espacio, que tiene que ver esta 

suciedad de estos prados, esos edificios destruyéndose, que huelen a viejo y a 

olvidados, de esas torres igual, de esos árboles tristes que respiran, que transmiten 

tristeza porque recogen el consciente colectivo de la sociedad estudiantil de 

Venezuela ¿qué tienen que hacer aquí?  

 

Yo te entrego varona y te entrego a ti espíritu varón de la tecnología, que eleven los 

estudios tecnológicos en investigación, en creación, en ciencia, en arte y en 

tecnología, a las dos en dualidad alma mater y padre de la tecnología y del 

conocimiento tecnológico, los junto y les entrego esta nueva oportunidad, en poco 

tiempo me darán cuenta como ha sido su trabajo y les dejo a sus ejércitos, póngalos 

a trabajar, póngalos a limpiar, pónganlos a sacudir, pónganlos a lavar este lugar, este 

lugar necesita ser lavado con el agua de la vida, de purificación, amor y perdón, caerá 

una lluvia, pero esa lluvia será bendecida por mí, para purificar esto y se eleve tanto 

espíritu de la pereza, de la vagancia, porque esta universidad ha caído al fondo de 

un hoyo, esto me da asco, asco espiritual, dolor profundo espiritual, me duele lo que 

estoy viendo en lo más profundo de mi ser, como el Padre que Soy Yo, pero van a 

despertar a la conciencia, a la elevación, a la superación, y a la grandeza.  

 

Esto es decadencia, como Roma cayó en decadencia, después de estar en su 

opulencia y apogeo, cayó en ruina y desgracia Roma de la antigüedad, así está mi 

Venezuela, así está por eso quería Yo venir, pero Yo trabajaré junto con ustedes y Yo 

les enseñaré a trabajar a el Alma Mater y Padre de la tecnología y conocimiento. 

 

Yo los pondré a trabajar y les enseñaré como, Yo seguiré viniendo hasta que esto 

esté levantado, me retiro por unos minutos, Pequeños, para que estos mis hijos 

nuevos que traje a mis ejércitos, trabajen en este lugar, nada más les voy a poner en 

forma alegórica en el nivel en que se encuentra mi Universidad Venezolana, en un 
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hoyo de un abismo de huestes infernales, pero va a resurgir, por eso mi hija en la 

mesa dijo: 

 

Bienaventurados los que caen en el abismo de la vida porque ellos serán lavados 

con el agua de purificación, amor y perdón. 

 

Yo los vengo a recoger y elevar y los perdono y los purifico, El Ser Universal que Soy, 

me retiro por unos minutos mientras esto se purifica. 

 

Cierre. Nuevamente aquí, Pequeños, esto va a crecer, esto va a evolucionar, hasta 

los árboles, obsérvalo. Pequeño están tristes, hasta los árboles están contaminados, 

hasta los árboles tienen parásitos, el árbol ha recogido la tristeza de estos lugares, 

se están secando, se están moviendo donde quedo el follaje majestuoso de mis 

arboles divinos. Los maestros de la biología van a trabajar. mañana vamos a trabajar 

agricultura, en el jardín botánico a los diputados vamos a darles chicotazos más 

fuertes. 

 

Le di un chicotazo a mi Alma Mater y la corrí de aquí, fue castigada por mí y está con 

la cabeza gacha, no para de llorar, como la regañe. Pequeño, mi regaño es muy 

fuerte espiritualmente, es muy fuerte. Pequeño, y cuando me enojo y me entristezco 

y lloro, vibra el cosmos y el cosmos vibro por encontrar mi nación venezolana en 

estas circunstancias, acuérdate, Pequeño, que Yo te lo dije Río de Janeiro que me 

urgía venir a este lugar. ¿ya entiendes por qué, Pequeño? 

 

Voy a cerrar esto en el nombre Mío y de Mi Divino y dejo protegido a todo este lugar 

sagrado Mío, protegido y bendecido por mí, mi Redención Divina llegará a estos 

lugares, florecerá este lugar y volverá a estar este hospital como sus mejores 

momentos de su historia, alabado sea el Universo, alabado sea mi tierra y mi 

Venezuela Divina.  

 

Esto ya estaba convirtiéndose en mi Haití, he ahí la urgencia ¿ya entiendes mi 

urgencia? Porque está peor que Cuba, Cuba estaba en la pobreza, pero estaba en 

dignidad, limpieza, pero esto está en basura, en ruina, en abandono, en vagancia, en 

delincuencia. Detengo a toda esa juventud que no tienen oficio ni beneficio, que se 

detengan y luchen en la superación y prosperidad, de ellos mismos como hombres y 

se eleven a su grandeza, el Ser Universal que Soy, en la Universidad que Soy, de la 

Universidad venezolana. Yo te digo mujer venezolana, Yo te digo varona Mía, Alma 

Mater Mía, Yo te digo varón Mío, Divino ingeniero, constructor de la tecnología que 
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no se sientan tristes, ni abandonados por mí, que no los dejare trabajar solos que Yo 

vendré a evaluarlos, Yo vendré a enseñarles y a asistirlos hasta que esto se vea en 

total dignidad. En total dignidad y amor. 

 

Ahora entiendes ¿Por qué le cayó esta enfermedad terrible a Hugo Chávez? Fue su 

propia palabra que le regreso y le regreso en un cáncer fulminante. 

 

¿Ya entiendes que el mal uso de la palabra como se regresa?, ¿ya entiendes porque 

le regresó como bumerang, le vino esa enfermedad en la boca? 

 

Por el mal uso de su verbo y de su palabra, que yo la salvé de un cáncer en la laringe, 

cuidado con el mal uso de la palabra, en ofensa que hiere, en soberbia, en vanidad, 

en arrogancia. 

Me retiro, Pequeños, Yo Soy y nos encontraremos mañana día de 12 de agosto. 

 

Catedral de Caracas 

 

El trabajo del Congreso en este instante lo cierro. Terminado y concluido está lo del 

Congreso. 

Estamos ahorita en la Catedral Metropolitana de todo el País de Venezuela, la 

principal Catedral del Centro, donde están el obispo o el obispo de la diócesis de 

Venezuela, estamos aquí en un centro espiritual importante de Caracas, Venezuela. 

Estamos aquí en un lugar magnético de fuerza, de fuerza espiritual, estamos aquí en 

un lugar del día 12 de agosto de este año Sagrado Mío 2016. 

En que una parte Mía desprendida de Mi cuerpo dimensional Universal, una chispa 

de un átomo de mi luz es mi mónada insertada en el corazón y las profundidades del 

territorio venezolano, pero Caracas, Venezuela el centro geológico, es la ciudad 

capital, conectada con el mar, y da hacia el este, hacia el Atlántico, hacia el mar del 

Atlántico y el Caribe. 

 

Es entonces que mi Luz insertada en el Corazón de Caracas, irradiará como un faro 

de Luz de las Costas marítimas, a toda la parte este del Continente Americano, junto 

con mi Cristo Corcovado y junto con mi Brasil, adivina dónde está mi mónada todos 

son focos, si los ves a nivel de mapa, son como focos, si ves a Yucatán con el 

diamante de la cabeza mental de mi Paloma, ahí es otro foco, la Madre Espíritu Santo 

ilumina todo el Continente, ahorita estamos poniendo varios focos Pequeño. 
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El primer foco fue Izamal, con la Madre Espíritu Santo que es una Virgen, ahora 

estamos en Venezuela, estuvimos en el corazón de Brasilia, cuando vayamos a 

Colombia lo vamos a hacer en Colombia, y es el foco que también vamos a poner en 

New York y Washington, que está del lado del Atlántico, pero en este momento van a 

insertar mi mónada que es un diamante como una piedra grandota, digamos en 

medidas humanas de 10 metros, tiene que irradiar y alimentar toda una nación, 

Pequeño, no va a ser como su diamante aquí humano, chiquitito, pequeñito, un átomo 

dentro de esa piedra está mi átomo, mi mónada, en un diamante que protege como 

una coraza a todo eso, y sobre eso está la bóveda en su corazón, que es el famoso 

tabernáculo, así igualito como en mis hijos tierra. 

 

Entonces si vamos a poner la mónada, vamos a poner el capelo de protección, el 

capelo de protección, entonces hoy vamos a poner en este momento el capelo de 

protección para la energía de Mí Caracas, va a tener su propio capelo, así grandote 

y adentro de ese en el corazón está mi mónada que es el gran tabernáculo 

¿entiendes toda la alegoría que te estoy dando?  

 

Entonces, Yo invoco en el respeto que se merecen mis hijos universales, a mis 

ingenieros y arquitectos, no los necesitaría invocar, porque ellos a una señal mía se 

alinean, pero Yo en respeto a ellos los invoco, ellos no necesitan mi invocación, 

Pequeño, ellos responden con una señal mía, pero Yo los amo y como los amo los 

respeto. Entonces respeto a mis hijos universales, a mis ingenieros y arquitectos los 

invoco a que trabajen, hagan su reguilete invertido y metan mi diamante, la piedra 

filosofal hasta el centro de la tierra venezolana y de Caracas, Venezuela. Estamos en 

la Catedral que es el alma neurálgica espiritual de todo Mi país de Venezuela y aquí 

no es exactamente en el lugar matemático exacto, aquí es un lugar cercano donde 

se va a insertar.  

 

Y después los grandes ingenieros hacen la bóveda de cristal, de un cristal de roca, 

grandote y vamos a quitar la bóveda anterior, toda agujerada, toda estrellada, Yo 

estoy contento porque estoy renovando a mi país, a mi nación. En este instante me 

quedo en silencio y ya les di las explicaciones, y les digo a mis amados siervos 

espirituales que se alineen, que trabajen y que me den la señal cuando hayan 

terminado su misión. Están muy hacendosos y muy trabajadores, los traigo las 24 

horas del día, día y noche trabajando, no crean que porque ustedes se van a acostar 

también ellos descansan, ¡no han parado! Yo Soy y doy un paréntesis. 
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El Padre decreta: Hágase la Administración Agrícola 

Centro Botánico, Caracas, Venezuela. 

 

Yo Soy el Padre de la Vida y de la Creación, Yo Soy el Creador Universal, Yo Soy la 

Flor Universal, el Árbol Universal, la Hierba Universal, la Botánica Universal, la 

Medicina Natural Botánica, Yo Soy los Campos de Agricultura, Yo Soy el Trigo, el 

Maíz, la Avena, el Centeno, el Garbanzo, los Granos de Cereales y Leguminosas, el 

Frijol. 

 

México, el mexicano es el hombre de maíz. ¿Por qué es el hombre de maíz?, porque 

Yo tomé la esencia del maíz, la entérico del maíz, y esculpí al hombre del maíz, al 

hombre mexicano de maíz, hice como la masa del maíz envuelto de miel, el hombre 

de maíz y miel, es por eso que el mexicano huele a maíz, en su tufo emana el olor 

de maíz y por eso es el mexicano alegre, porque la abeja y la miel son símbolo de la 

alegría, es por eso que el mexicano es risueño, cantante, bailarín, humor a miel de la 

felicidad, símbolo de la felicidad. 

 

Y así esculpo a todos los hombres de la tierra de acuerdo a la planta que dio la 

naturaleza de sus suelos y su tierra, pero Yo colmé a México como mi territorio 

sagrado y le di la figura de una cornucopia, como le llaman ustedes cuerno de la 

abundancia, que finalmente es un cono de una espiral girando en círculo hasta la 

punta y esa punta es donde emana el punto Cessna, Cessna significa “nada es en la 

casa del Señor” porque de la nada hago el Todo, del Punto Cessna emana la Vida, 

del choque del éter, del choque de los vientos solares, chocan y hacen la chispa y de 

la chispa de la vida nace la vida, de la nada nace la vida, del éter nace la vida, éter 

significa lo que es en sí mismo. 

 

Estamos en el Centro Botánico de Caracas, Venezuela, donde está representada la 

flora, más representativa de esta nación, pero esto ha sido un desorden que no se ve 

la diferencia entre una planta y otra. Estoy aquí, porque de aquí tiene que emanar la 

agricultura organizada, porque la falta de alimentos es porque se ha perdido la 

¡agricultura, el trabajo agrícola del hombre tierra! Que toque la planta y se ponga la 

semilla y vea nacer y crecer, reproducirse los granos de cereales y leguminosas y 

sea el alimento en el pan de la vida del venezolano. 

 

Todo esto es un desorden en el pueblo de Venezuela, por eso es que no tienen los 

alimentos básicos, ni los granos básicos, para la producción de aceite, ni el algodón 

para la producción de textiles, ni el aceite de maíz, bueno de los diferentes aceites, 
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el olivo aunque aquí no es suelo para el olivo, pero hay diferentes aceites: ajonjolí, 

soya, girasol, maíz, se ha perdido, no hay agricultura, no hay producción agrícola, y 

hombre o una mujer sin el pan de la vida no es nada, y les iba a venir una cosa muy 

fuerte, por eso que Yo dije, Pequeño, es que viniéramos a mi Venezuela Divina, 

porque iba a hacer una revuelta social muy grande por la falta de pan, ya viste a los 

hombres y mujeres que hacen colas interminables para que les regalen o les den 

algo de comida. 

 

Al hombre le puedes quitar muchas cosas, ¡pero no les quites la comida! No les quites 

el pan ¿y cómo va a estar mi pueblo Divino sin alimento? Aquí estamos, porque el 

campo, la tierra, los ejidos, parcelas, tienen que organizarse y producir, y el hombre 

agrícola, el campesino agrícola, tiene que volver a retomar sus tierras y hacerlas 

producir. Se va a organizar toda la espera de trabajo agrícola en el pueblo de 

Venezuela, cuando entre el nuevo gobernante, trae esa idea en su mente y mi hija 

Espíritu Santo le está metiendo ideas agrícolas y en algunos años mi Venezuela será 

un gran productor alimentario, un gran semillero alimentario, y dejará de ser un gran 

productor de petróleo. 

 

Se van a sorprender mis venezolanos porque les cerré algunos pozos petroleros, se 

van a enojar y van a sentir que es un castigo, pero mientras es ese castigo, que no 

es castigo, supuestamente castigo, van a tener que buscar medios alternativos de 

producción de energía, y una de las energías que se puede hacer es con caña de 

azúcar, melaza, que mueva los motores y centros de energía para los vehículos de 

transportación, pero también es un país muy importante en agua y las fuentes de 

agua y las presas son productores de energía, que en lugar de vender la energía a 

otros países, sea energía para ellos mismos y para la carga de los vehículos 

automotores. 

 

Así que, Pequeño, estamos aquí en Mi campo agrícola y va a asesorarse a un 

ministro secretario de estado agrícola a nivel de Venezuela, que se rodeará de 

biólogos y especialistas en tierra, y administradores e Ingenieros para elevar la 

producción alimentaria, esa es la función, casi la causa por lo que vine a Mí 

Venezuela y a Mí Caracas Divina es por el factor alimentario, y estoy aquí para ver la 

fuente alimentaria de mi pueblo de Venezuela, independientemente de la flora divina 

y la fauna divina, que voy a dar. Entonces ahorita en este instante traigo a mis 

biólogos cósmicos, como llegó a México mí Quetzalcóatl a la zona de Tula, el gran 

profeta, semidiós que llegó por Tula de las naves y aterrizó en la zona de Tula, 
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Hidalgo, y ahí descendió, vino a enseñar, incluso con laboratorios de alta tecnología, 

para enseñar la agricultura de aquellos tiempos en México. 

 

Entonces ya no necesito traer de otros mundos extraterrestres a profetas para que 

enseñen cosas al hombre que no saben cómo trabajar. Es ahora que los propios 

hombres tierra preparados y sabios, sean los maestros que enseñen a otros, como 

producir alimentos y además voy a poner un sabio en la administración porque todo 

se mueve por la administración, no importa el campo a que se enfoque, una buena 

administración, aquí lo que falta, esto que ven, es la falta de administración, porque 

aún sin recursos puede ser bien administrado y bien organizado esto, pero no lo 

quieren hacer, porque no tienen supuestamente recursos e insumos. 

 

¿Y dónde están los insumos orgánicos? Que la misma tierra produce los fertilizantes, 

los pesticidas, eso lo saben los biólogos, que fecundan en la tierra, la misma poda de 

los árboles y de las plantas, se hace composta y se hace alimento orgánico para las 

mismas plantas, es una auto sustentabilidad y no se necesita dinero para sostenerse, 

porque puede ser autosustentable, por eso Estoy aquí y me urge la agricultura en 

Venezuela, y me urge la ganadería mayor, menor y las aves de corral, hasta de 

pichones y tortolos, alimento para el cuerpo humano. 

 

Lo que están comiendo en el hotel, eso es lujo para cualquier venezolano, eso es 

lujo, Pequeño, inaccesible para muchos. 

 

Este viaje era el más urgente de todos y también urgente es New York, Washington 

es para bloquear a mi hijo Trump, ese varón es el negativo de negativos, no podemos 

permitir que un país del poderío de Estados Unidos, asuma el poder un hombre de 

esa naturaleza, es un Hitler, un nuevo Hitler de esta era, de este milenio, Pequeño. 

 

Representa los intereses de los multimillonarios No, ¡Pequeño, no! Ya verán lo que 

vamos a hacer en N. Y., ya verás, todo el poder monetario mundial se administra ahí, 

y las finanzas mundiales se van a organizar, ese es el eje rector de la nación de mi 

planeta tierra en el poder económico del planeta tierra. Vas a ver Mi plan Divino de 

New York, Pequeño. 

 

Dos días en Washington y dos días en New York, dos noches y dos noches, serían 

como 6 días. Pan de vida el alimento de la vida, Padre nuestro que estas en cielo, 

santificado sea tu nombre, vénganos tu reino, en verdad les digo que mi Reino está 

aquí. Danos hoy el pan de cada día, el pan de cada día en el alimento de la vida aquí 
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está, Vénganos tu reino, Mi reino de los cielos y de mi corazón aquí está, hágase 

Señor tu Voluntad en el cielo, en la tierra y en Mí, Mi Divina Voluntad aquí está; y digo 

ábrase el cielo y el cielo se abre, hágase la tierra y la tierra se hizo, hágase el reino 

vegetal y el reino vegetal se hizo, hágase la organización agrícola de Venezuela, y la 

organización agrícola de Venezuela se va a hacer ya, ese es mi Decreto Universal 

de este instante, estoy decretando. Estoy calificando, y estoy afirmando. 

 

Mi afirmación es ley, mi decreto es ley, mi amor es ley, hágase Señor tu Voluntad en 

el cielo, en la tierra y también en Mí, no nos dejes caer en tentación y líbranos de 

todo mal, Yo libro de todo mal, pasado, presente y futuro a mi Divino pueblo 

venezolano, Mí Padre Nuestro, mi oración perfecta, santa y Universal va a ser una 

realidad e mi Pueblo de Venezuela, con este varón estamos terminando el trabajo de 

Venezuela y de la Ciudad de Caracas. 

 

Cierro con Mi padre nuestro, bendiciendo la tierra, los campos, los valles, las 

montañas, la biología, las especies vegetal y animal, a mi reino animal, vegetal y 

mineral, mineral en el petróleo, mineral en el oro, mineral en la plata, mineral en las 

piedras preciosas, bendigo mi reino mineral, que no se extraiga mi oro divino, porque 

es la energía crística que está en el subsuelo, que no puede desaparecer. 

 

Mi Padre Nuestro, mi oración perfecta, cierro mi trabajo porque ya puse mi mónada 

y mi capelo y digo Yo como el Padre de la Creación, hágase el alimento de la vida, 

en el pan nuestro de cada día, en la carne de la vida de la sal, de la sangre y sal de 

la vida. La sal el condimento de la vida, el condimento de los alimentos, la sal símbolo 

de lo incorruptible y símbolo de la abundancia, Yo lleno de sal mis alimentos, de 

abundancia y riqueza a mi pueblo venezolano, de incorruptible lo corruptible, porque 

se va a morir y no va prosperar en lo que se va a venir, mi Divino pueblo venezolano, 

y mañana iremos a la playa, y ahí voy a poner mis bandas de protección contra 

vientos huracanados y ciclones que lleguen del Atlántico y del África, vamos a 

proteger todo el Cono Sur del lado este, porque ya lo hicimos en Brasil, ahora en 

Venezuela. 

 

La Guayana Francesa es muy importante anatómicamente, Pequeño, del Continente 

Americano y del planeta tierra, por eso Yo les dije en Mí Macapá, que no era capricho 

que Yo quería ir a las Guayanas, Voy a trabajar en este instante la agricultura, 

Pequeños. 
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Gracias, Pequeño, por todo lo que ustedes me dan a Mí, me siento más fuerte 

universalmente con su presencia y con su ayuda hacia Mí. 

 

Playa Cercana a Caracas. 

 

De nuevo con ustedes mis amados y Pequeños, Yo Soy el que Soy, Yo Soy quien 

Soy, Yo Soy la Luz, Yo Soy el Progreso, Yo Soy la Grandeza, Yo Soy Todo en el Todo, 

Y Nada en la Nada, y me hago Todo a través de los hombres, y me hago Todo a 

través de las naciones, Porque Yo Soy Energía, Soy Luz, pero vivo lo que los hombres 

viven, siento lo que los hombres sienten, hablo como hablan los hombres, Y siento y 

vibro la tristeza de mi pueblo Divino venezolano, la frustración de Mi pueblo, después 

de vivir en la opulencia a tocar fondo y caer en las carencias, como si un hombre 

viviera en la opulencia y cayera en la carencia, es igual pero a nivel colectivo, a nivel 

de una nación, que conocieron una grandeza, que conocieron una opulencia, que 

conocieron una prosperidad, que conocieron una organización, y de repente todo eso 

se les fue y se les va, así que, Pequeños, vamos a trabajar, pasamos por el área de 

importaciones, de desembarcos de materias que vienen del intercambio comercial de 

otras naciones, y eso estaba vacío. 

 

Un puerto, Pequeño, de México, el Puerto de Manzanillo, eran miles de contenedores 

que no se veía el mar, porque era una montaña de contenedores y extensiones largas 

y aquí eran unos cuantos contenedores. No hay infraestructura turística, 

desorganizada, primero se tiene que organizar, ¿qué les van a ofrecer a los turistas? 

Tiene que ingresar dinero externo, divisas, es un trabajo muy arduo. Pequeño, era 

necesario que Yo hiciera pie aquí, pie y tierra, pie en tierra a través de ustedes, esa 

es la palabra correcta, por eso es necesario que ustedes vayan a mis naciones, 

porque Yo como Padre que Soy que Soy Nada que Soy Energía, hago pie en tierra a 

través de ustedes, y toco la energía de la tierra, de las áreas donde ustedes van, por 

eso, Pequeño, me preocupó no ir a mi Guayana Francesa, tienen que ver cómo le 

hacen para ir a Mi Guayana Francesa. Que es un lugar importantísimo a nivel planeta 

tierra. 

 

Cuando vayan a las Antillas Menores, en las islitas esas pequeñitas, toman algo, 

aunque estén un día, eso será para el año que entra. Ahorita me interesa New York, 

ya verán lo que voy a hacer en New York, como dices tú rápido y bonito, rápido y 

bien, se lo enseñó un maestro muy exigente que tuvo en la Escuela de Salud Pública, 

que era una eminencia y era el dolor de cabeza de los alumnos. Las cosas se hacen 

rápido y bien. Cuando ella empieza a trabajar, ella misma se repetía rápido y bien, y 
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las cosas las sacaba a gran velocidad y bien, sin errores, porque es un decreto de 

mucho poder, “rápido y bien”, rápido y bien voy a trabajar en Venezuela, rápido y bien 

ya trabajé en Brasil, ¿ya viste Brasil? Como está, espérense unas semanitas, rápido 

y bien, pero no estaba como esta esto, no estaba con la frustración, allá la población 

está viva y actual, y aquí todo el mundo está frustrado, triste, enojado.  

 

Estamos aquí, porque vamos a formar nuestra franja electromagnética alrededor de 

todo el territorio venezolano hasta la Guayana Francesa, las tres Guayanas tocando 

Brasil, porque ya trabajamos la mitad del mundo, todo eso, con todo el territorio desde 

Ecuador hasta el Trópico de Capricornio. 

 

Está rodeado y protegido mi Divino Brasil, ahora vamos a proteger en tolos los 

litorales a mi Divina Venezuela, que va a dar vuelta por Colombia, pero cuando 

estemos en Barranquilla, en el Mar de la Costa, ahí está la entrada al Cono Sur y 

vamos a darle vuelta hasta Ecuador y Perú. Vamos a reafirmarlo por el Canal de 

Panamá, vamos a darle la vuelta. 

 

Vamos a limpiar nuestro mar, mi mar divino, está muy contaminado. Pequeño, 

recuerda que estos pueblos tropicales son muy salvajes, muy primitivos, no tienen 

mente de prosperidad y progreso. Ve mis palmeras ¿qué observas de las palmeras? 

  

Pequeño, están tristes. Así es, no son unas palmeras vivas, hinchadas de júbilo, 

exuberantes. Es que las plantas recogen el sufrimiento de los pueblos, cuando vayan 

a Haití se van a asustar, mi hija no quiere ir, vamos a cerrar puertas dimensionales, 

están muy abiertas y han entrado seres de la no–Luz. Ya hicimos un barredero, una 

limpieza en Caracas, en Catedral antes de poner la bóveda, y antes de poner mi 

paloma una hija de mi hija Espíritu Santo y su nido e insertar mi mónada, hicimos 

mucha limpieza, pero en esta zona vamos a limpiar todo, todo, todo, todo esto vamos 

a limpiar. 

 

Y desde aquí vamos a hacer una línea diagonal hasta mi Guayana. Están muy 

atareados mis hijos trabajando, se están alineando y organizando, mis ejércitos los 

están organizando mis soldados y militares, mis ingenieros comandantes en jefe, 

estamos esperando que se alineen todos para comenzar a trabajar, Pequeño, voy a 

dejar unos minutos de receso.  
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Hugo Chávez 

 

Yo Soy, Yo Soy el que Soy, Yo Soy quien Soy, nuevamente con ustedes mis amados 

y Pequeños hijos de mi amor y de mi labor, porque están trabajando junto conmigo y 

Yo con ustedes y ustedes conmigo, por el cambio del planeta, por el cambio de 

Venezuela. Pero en verdad les digo que mi hijo Hugo Chávez está desesperado por 

comunicarse, me ha pedido de gran manera permiso y Yo voy a estar a un lado de 

él, porque se va a manifestar en este momento.  

 

Está en receso él en un lugar especial, por la deuda que se llevó de esta nación, pero 

tanto lo han mencionado, tanto han escuchado de él que tiene necesidad de 

comunicarse. Esto lo van a transcribir tal cual y lo van a publicar en el libro. 

 

Yo Soy, Yo Soy el que Soy, Yo Soy el varón que goberné esta nación Venezuela y me 

equivoque de gran manera, porque estaba lleno de egos, lleno de soberbia, vanidad, 

arrogancia, porque mi tiempo remoto en una encarnación remota, fui un faraón y 

estaba acostumbrado a que el pueblo me idolatrara como un dios, fui un faraón que 

destruí a mi Egipto, y fui un romano que fue la causa de la destrucción de Roma en 

otra encarnación y ahora fui un venezolano que fue la causa de la destrucción de 

Venezuela; fue mi última encarnación y no volveré a encarnar en el planeta tierra. 

 

Me vengo a despedir y a pedir perdón a través de ustedes con todo mi pueblo 

venezolano, que lo amé equivocadamente, pero me amé más a mí mismo, en un 

amor a mí mismo equivocado, por mi soberbia y vanidad, por mi arrogancia, porque 

el que es soberbio cae de su pedestal y yo caí de gran manera y fui hundido, pero 

dejé hundido a mi pueblo, y nunca vi el nivel de desorganización y ruina que yo lo 

llevaba, porque yo creía que estaba bien, estaba ciego, una ceguera física y 

espiritual, totalmente tapado de la conciencia, y me tomaban seres oscuros y esa 

forma de hablar arrogante que tenía, era un ser oscuro que me tomaba y me hacía 

creer que él era el Dios en mí, yo me sentía encarnación de Simón Bolívar, era un 

enano.  

 

Cómo me voy a comparar ¿con Simón Bolívar? Que era un auténtico maestro 

encarnado y que salvó a 5 naciones en el movimiento bolivariano, se me llenaba la 

boca de mencionar a Bolívar, porque me sentía que yo era el segundo Bolívar, y mira 

cómo está mi nación, yo no la tomé así, yo la tomé prospera y opulenta, caminando 

con sus carencias y sus dificultades como todas las naciones, pero caminaba mi 

nación y la estanqué, todo lo que tocaba con mis manos lo destruía y lo rompía, por 
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eso todas las organizaciones e instituciones están rotas, están desorganizadas, están 

quebrantadas, están en ruinas, fueron a mi centro botánico en ruinas, fueron a mi 

Universidad Central en ruinas, tomé edificios y los expropie y están en ruina, 

abandonados destruyéndose.  

 

A los pobres que quería elevar están, pero de pobres. ¿Cómo es posible que mi 

pueblo no tenga alimentos? Y este Nicolás Maduro está peor que yo, pero por eso 

dice mi Padre que lo va a recoger, que va a desencarnar, esa es la mejor salvación 

para el pueblo venezolano que ese ser muera, desencarne porque si vive moverá a 

sus huestes que lo secundan y que tienen privilegios al lado de él, destruyendo todo 

lo que tocan, otro soberbio, pero él está peor que yo, porque ha perdido la razón, está 

loco, desquiciado, pero gracias varón y varona, por ser obedientes al Señor y venir a 

restructurar en el anonimato, en el silencio, todo lo que yo destruí, como es posible 

que dos personas instrumentos del Señor, de mi Padre, sean capaces de reconstruir 

junto con la divina mano de mi Padre, esto que deje en total destrucción. 

 

Este es un país como lo que pasó con la bomba atómica y destruyó todo, yo fui una 

bomba atómica, una ave de mal agüero que todo lo que tocaba destruía, así que, 

Pequeños, pido perdón a través de ustedes humanos encarnados, a todo mi pueblo 

espiritualmente pido perdón y que el pueblo me perdone y deje de hablar de mí, pero 

fui instrumento de un karma que no se merecía el pueblo venezolano, muy 

reiterativamente ha dicho mi Padre que esto que viven no se lo merecen, porque es 

un pueblo bueno, noble, ve que aunque están en pobreza y desorganización, ahí van 

luchando por la vida escasamente.  

 

Bendito el pueblo venezolano, bendito el pueblo venezolano, bendito el pueblo 

venezolano, que aún con sus carencias siguen de pie y respetando a su hermano 

prójimo y próximo, sin matanzas, sin violencia, sin destrucción, siguen construyendo, 

pero deja que entre el varón que yo lo encarcelé porque yo le tenía terrible envidia y 

miedo a lo que él pensaba y como quería actuar que era totalmente opuesto a lo que 

yo hacía, no me convino y lo encarcele injustamente, y ahí está. 

 

Bendito encarcelamiento para él porque le ha dejado tiempo y espacio para pensar 

que va a hacer cuando salga de su encarcelamiento, mis opositores van a dar fuerza 

de nuevo a la nación venezolana y el Espíritu Santo de mi Padre, va a actuar en 

muchas esferas políticas y del poder social, y va a volar la paloma de institución en 

institución, se va a montar en el edificio del petróleo, se va a montar en los 

transportes, se va a montar en el comercio, se va a volar a todos lados, la paloma 
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Espíritu Santo, y mi amada Madre Espíritu Santo van a trabajar muy bonito con mis 

hermanos venezolanos, alabado sea mi Padre, alabado sea el Espíritu Santo, y 

alabado sea su Cristo Universal, bendito el momento en que yo los conocí, bendito 

el instante, aunque estoy desencarnado, en que están aquí, me inclino ante ustedes, 

varón y varona de mi Padre les dejo mi buenaventura, mis buenos deseos en su 

estadía en Venezuela, gracias por venir a mi tierra y salvar a mi tierra venezolana. 

 

El ser espiritual que soy me retiro, y no me cansaré de pedir perdón al Padre que ya 

me perdonó, pero a mi pueblo venezolano le pido perdón, Dios los bendice. Ya no 

voy a encarnar, me tienen en receso, estoy en escuelas de aprendizaje para abrir 

otras conciencias, ya no vuelvo a encarnar, mi Padre me dijo que ya no volveré a la 

tierra, que es un privilegio estar en la tierra, es un privilegio, pero ya no regreso, 

fueron tantos mis errores que ya no me permite el Padre regresar, el ser espiritual 

que soy me retiro.  

 

Dios los bendice y les doy nuevamente las gracias, alabados sean ustedes, alabado 

sea su nombre que escrito está en el cielo de mi Padre, con letras de oro y en su libro 

universal del planeta tierra están escritos ustedes, en este instante me están dando 

la oportunidad de darles esta noticia, hay un libro Universal del Planeta Tierra, ahí 

están escritos sus nombres, Eloísa y José Antonio,  ese libro lo tiene mi Padre en el 

cerro del Cubilete y se mostraron los 24 ancianos inclinados y el Padre abría el libro 

de la vida. 

 

En el evangelio del Apocalipsis está eso, lo va a leer y lo vas a entender, ahí está el 

libro del Planeta Tierra y ahí están escritos sus nombres. Mi Padre no se los había 

dicho ¡que privilegio!, grandes guerreros, grandes gobernantes, está fundando mi 

Padre el Gobierno Celestial a través de ustedes, Dios los bendice y bendecidos 

están. 

 

Mi Padre les va a regalar más memoria e inteligencia, van a tener mentes de jóvenes, 

y otro regalo más, Pequeño, otros regalos más, que todavía no me permite decirles, 

pero va a haber el regalo, van a verlo que no van a dar crédito, nada más les doy las 

primicias. Me da tristeza retirarme, ya no hablen mal de mí, mejor mándenme 

bendiciones porque estas me hacen evolucionar, Dios los bendice, mi soberbia, 

vanidad, arrogancia me llevaron a ser un buey, un tonto, un ingrato, un traidor, un 

tirano; pueblo venezolano nuevamente les pido perdón, perdónenme, perdónenme. 
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Muchas bendiciones para ustedes, gracias por sus bendiciones las necesito. Me 

retiro, Hugo Chávez de la tierra, Hugo Chávez del espacio de mi Padre Yo Soy. 

 

 

Yo Soy el Padre Nuestro  

en la Nación de Venezuela 

 

Yo soy el Padre Nuestro para la nación de Venezuela 

Aquí Estoy.  

Yo Soy.  

Yo Soy el que Soy. Yo Estoy con ustedes.  

Yo Soy Quien Soy.  

Yo Soy.  

Yo Soy Dios, el Padre de la creación, de la vida, del amor.  

 

Y ahora Yo Soy en mi divino país de Venezuela que en crisis está, que en dolores 

está. Que mis divinos venezolanos están sufriendo pruebas humanas incalificables 

en ausencia y carencias de la vida. Más Yo les digo hoy: Que eso se acabará en 

poco tiempo, porque resurgirá la nación de Venezuela; porque esa es mi santa y 

divina voluntad. Y en este instante Yo les digo:  

 

Yo Soy el Padre Nuestro en Venezuela. Y mis hijos del amor me dicen y me oran mi 

oración santa, perfecta, casta, pura y universal. Y, Yo les digo: Yo Soy el Padre 

Nuestro en Venezuela.  

 

"Padre Nuestro que estás en los Cielos. Santificado sea tu Nombre"...  

En verdad les digo: Que estoy en el Cielo, en la tierra de Venezuela y en todo lugar. 

Y mi Nombre es hermético y sagrado; mi Nombre nace y es el amor.  

"Padre Nuestro que estás en los Cielos. Santificado sea tu Nombre. Vénganos tu 

Reino"...  

 

El Reino de los Cielos en la Tierra está en mi país de Venezuela y en los corazones 

de mis divinos venezolanos; porque Yo les digo: Que habito en su corazón y mi Reino 

de los Cielos y de la Tierra está en el corazón de cada uno de ustedes. Y ustedes 

elevarán una plegaria y unas gracias hacia Mí cuando vean el Reino de los Cielos, 

de la Tierra y de Venezuela que en su vida están; porque Yo Soy el Padre de la 

Redención, y he redimido a mi pueblo divino venezolano. Yo Soy el Padre Nuestro, 

el Padre Nuestro de cada día en ustedes. Y les dejó mi oración sagrada y perfecta. 
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Y les entrego mi Promesa Universal: porque Yo Soy el Padre de la creación, de la 

vida y del amor.  

 

Yo les entrego mi sí de la vida.  

Yo les canto el sí en mi divino himno universal, y les digo a cada venezolano: Sí,  

sí, sí.  

 

Esperen de mi Mano divina y prodigiosa que Yo los colmaré; pero manifiesten la 

divina humildad cuando vuelva este pueblo hacer glorioso y luminoso sobre la faz la 

Tierra. Hagan buen uso de la abundancia de la tierra, del agua y de la mar, que Yo 

les entregaré. Compártanlo con los más necesitados, y que no haya ningún 

venezolano carente de alimento diario, de cada día de la vida, y también compártanlo 

con otros pueblos carentes de alimento.  

 

Padre Nuestro que estás en el Cielos. Santificado sea tu Nombre. Vénganos tu Reino. 

Hágase Señor tu Voluntad en el Cielo como en la Tierra y también en Mí y mi 

Venezuela divina. Yo Soy el Pan de cada día. Y perdona nuestras deudas, como 

nosotros sabemos perdonar a los que nos ofenden. Y no me dejes caer en la 

tentación. Y líbranos de todo mal. Amén. 

No me dejes caer en la tentación. Y líbranos de todo mal. Así sea."  

 

Y Yo les digo: No caigan en la tentación del despilfarro de la abundancia que Yo les 

entregue. Como les entregue mi óleo sagrado en el petróleo, y despilfarraron mi 

abundancia del subsuelo de la tierra. He ahí, sus carencias de hoy en día, Pequeños. 

He ahí sus errores como pueblo hacer mal uso y abuso de Mí óleo sagrado; del óleo 

negro en el petróleo por años y décadas. Y hoy carece de todo el alimento de la vida. 

Pero Yo les entrego mi perdón y mi redención porque los amo infinitamente.  

 

¡Cuán grande es mi amor para ustedes, incalificable! Llegará de nuevo a mi tierra 

venezolana Mi presencia en el aire, en el agua, en la tierra y en los suelos 

venezolanos. Esperen mi señal, Pequeños. Esperen el cambio que no dilatará mucho 

en su tiempo–tierra; porque Yo estoy vigilando a mi pueblo. De nuevo llegará su 

libertador, su salvador que los reunificará y los lleve a la gloria eterna como pueblo y 

como nación. Amén.  

 

Yo los libraré de todo mal en la insidia y maldad de los hombres y de otras naciones. 

Porque será un pueblo de paz, de libertad y de amor, y eso se llama felicidad. Yo los 

libraré de todo mal y más nadie sufrirá. Resucitará mi pueblo, mi niñez y mi juventud 
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divina. ¡Oh, jóvenes venezolanos dejen a un lado la pereza, la indolencia y la 

mediocridad! De nuevo estudien y prepárense y forjen una nueva nación. Sean 

hacedores y forjadores de una nueva nación venezolana.  

 

Y serán ustedes un templo limpio y casto mío, y una mente luminosa en donde nacerá 

el conocimiento de la ciencia y la tecnología. Y resurgirá en todas las esferas sociales 

y del quehacer humano Mi Divina Venezuela.  

 

Quizás en este instante de su vida y de su historia venezolana no entienden mis 

palabras, pero mi promesa es una ley, Mi Palabra es una ley y mi amor y mi redención 

es una ley.  

 

Yo cumplo mi Palabra no los voy a abandonar. Yo caminaré sobre el suelo 

venezolano espiritualmente y vigilaré a cada hombre perverso quieran arruinar mi 

Nación. ¡Y ah, de aquellos hombres que quieran saquear a mi nación venezolana! 

Porque se verán sujetos a mi divina justicia.  

 

El Ser Universal que Soy; porque Yo Soy el que Soy.  

Yo Soy el Padre. Yo Soy el Redentor. Yo Soy el Purificador.  

Yo Soy el que Soy.  

Yo Soy: ¡Dios con ustedes ahora y siempre!  

Yo Soy.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


